



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Oktober 2018

## Vom Korn zum Brot und Apfelsaft

Zwei spannende Projektstage der dritten Klassen  
Im Rahmen des HWS-Unterrichtes zum Thema  
„Gesunde Ernährung“ besuchten die Kinder  
der Klassenstufe drei gemeinsam zwei regionale  
Betriebe, um vor Ort einen besonderen Unterricht  
zu erleben:

Als Teilnehmerschule am EU-Schulobstprojekt  
konnten wir finanzielle Unterstützung für einen  
Ausflug auf den Hof Löstrup in Sörup beantragen  
und freuten uns natürlich sehr, dass dieser  
bewilligt wurde. So fuhren die beiden Klassen  
früh morgens mit dem Bus los und erlebten  
einen aufregenden Vormittag. In der

Backstube durften alle Kinder ein eigenes Brot  
und kleine Brötchen backen, lernten die Bäckerdusche  
und die Bäckersauna kennen und waren überrascht,  
wie sehr ein Sauerteig riecht. Wir sprachen über  
die verschiedenen Getreidesorten und den Weg vom  
Korn zum Brot und durften auch ein altes Arbeitsgerät,  
der Dreschflegel, ausprobieren. Auch die Tiere,  
die auf dem Hof leben, durften wir besuchen  
und freuten uns über den großen Eber Otto  
ebenso wie über die sechs Tage alten winzigen  
Ferkel, die Kälber auf der Weide oder die Hüh-



ner in ihrem Auslauf. Natürlich konnten wir uns auch austoben  
und flitzten mit verschiedenen Fahrzeugen über den Hof,  
nutzten die Schaukel oder ritten auf dem Holzpferd zu  
fünft wieder in die Schule zurück.

In der Folgewoche wurden wir dann zu fleißigen  
Apfel-Sammlern, die das Fallobst auf den Streuobstwiesen  
der Schule in großen Bottichen einsammelten. Schnell  
wie die fleißigen Bienen waren die Eimer gefüllt und  
warteten nur darauf, dass sie zur Obstpresse gebracht  
werden konnten. Dort erlebten wir, wie aus unseren  
Äpfeln durch große Maschinen der leckere Auenwald-  
Apfelsaft gepresst wurde, den wir gerne bei Klassen-  
oder Schulfesten trinken. Mit einem selbstgebackenen  
Apfelkuchen mit Auenwald-Äpfeln konnten wir die  
Pause, in der wir auf unseren Apfelsaft warteten,  
gut überbrücken. Nun warten wir auf die nächste  
Gelegenheit, den leckeren Apfelsaft in der Schule  
probieren zu können. Vielen Dank an alle, die uns  
diese besonderen Tage außerhalb und innerhalb der  
Schule möglich gemacht haben!

Für die Auenwälder der 3a und 3b MS